



GEMEINSCHAFTSSCHULE
Stuttgart-Münster

ELISE VON KÖNIG GEMEINSCHAFTSSCHULE Nagoldstraße 7 70376 Stuttgart



Stuttgart, den 17.11.2019

Sehr geehrte Eltern,

heute müssen wir Ihnen eine traurige Nachricht überbringen.

Wir trauern um unseren Mitarbeiter im EVA – Team, Freund und Arbeitskollegen Jochen Saile.
Wir sind fassungslos und tief traurig, dass er so völlig unerwartet aus dem Leben gerissen wurde.

Er starb am Freitagmorgen in seiner Wohnung an einem Hirnschlag.

In Jochen Saile verlieren wir einen engagierten Pädagogen, wertvollen Teampartner und liebevollen Menschen.
Herr Saile hat sich mit ganzer Kraft für unsere Schule und unsere Schülerinnen und Schüler eingesetzt. Er wird uns als Arbeitskollege, Ansprechpartner und Freund fehlen.

In Gedanken und tiefer Anteilnahme sind wir bei seiner Familie.

Als Schule werden wir selbstverständlich den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit bieten ihre Trauer und ihr Mitgefühl auszudrücken. Wir werden einen Trauerraum für die gesamte Schulgemeinschaft einrichten, sowie ein Kondolenzbuch auslegen, in das sich alle, die möchten, eintragen können. Dieses Buch werden wir seiner Familie zukommen lassen.

Die Klassenlehrkräfte haben heute in passender, altersgemäßer Form die Schülerinnen und Schüler informiert, betreut und Gespräche ermöglicht.

Wir sind froh, dass wir die Unterstützung der Schulpsychologischen Beratungsstelle am Staatlichen Schulamt Stuttgart und die seelsorgerliche Betreuung und Begleitung durch die Evangelische Gesellschaft (der Arbeitgeber von Herrn Saile) haben.

Wir werden alles tun, um gut in die Ferien zu starten, auch wenn es sehr traurige Umstände sind.

Bei weiteren Fragen steht Ihnen die Schulpsychologische Beratungsstelle Stuttgart unter der Telefonnummer: 0711 6376 300 zur Verfügung.

Damaris Scholler (Rektorin GMS) & Anneke Kalsbeek (Leitung EVA-Team)
sowie das gesamte Schulteam